

Rietberg

## Schülerhaushalt kommt

**[27.08.2012] Die Stadt Rietberg wird als erste Kommune Deutschlands einen Schülerhaushalt starten. Damit können Kinder und Jugendliche über einen Teil des Budgets verfügen.**

Als erste Stadt Deutschlands legt das ostwestfälische Rietberg einen Teil seines Schulbudgets in die Hände der Schüler. Das teilt die Bertelsmann Stiftung mit, die das Konzept entworfen hat und das Projekt begleitet. 2.200 Kinder und Jugendliche an Gymnasium, Realschule und Förderschule können im neuen Schuljahr über den Einsatz von jeweils 7.000 Euro abstimmen. Das sind bis zu 25 Prozent der jeweiligen frei verfügbaren Budgets. Dem Ideenreichtum der Schüler sind dabei laut Bertelsmann Stiftung keine Grenzen gesetzt. Die Entscheidung fällt an der Wahlurne. Anschließend arbeitet jede Schule die zehn Vorschläge mit den meisten Stimmen gemeinsam mit der Stadtverwaltung aus und legt die Liste dem Stadtrat zum Beschluss vor.

(cs)

Stichwörter: E-Partizipation, Rietberg, Bertelsmann Stiftung